

IKK Classic Indoor Drachenboot Challenge 2015

Die Idee den Drachenbootsport während der Winterzeit in einem Hallenbad auszurichten ist nicht neu und wird in anderen Bezirken seit einigen Jahren ausgeführt.

Im Verbund mit Duisburg Sport und der IKK Classic richtete die Wanheimer Kanu-Gilde am 17. und 18.01 2015 die erste Drachenboot Indoor Regatta im Bezirk 7 aus. Veranstaltungsort war das Duisburger Schwimmstadion.

Für den Samstag den 17.01.15 waren 18 Mannschaften gemeldet. Am Start waren Vereinsmannschaften aus Mülheim, Borken, Essen und Datteln, aus dem Bezirk 7 vom TC Sterkrade, OKV, KCHG und der WKG, dazu noch einige Betriebsportgruppen.

Drachenboot Regatta in der Schwimmhalle? Da denkt Jeder: So lange und große Schwimmbäder? Wo gibt's denn die? Doch das Prinzip ist einfach:

Zwei nebeneinander liegende Drachenboote sind am Heck mit einem Seil über Umlenkrollen miteinander verbunden. In der Mitte des Seils ist eine Markierung angebracht um anzuzeigen um wieviel sich das Seil beim Paddeln bewegt hat. Also Tauziehen auf dem Wasser.



Gefahren wurde in 10er Small-5 Bankbooten. Gewonnen hat das jeweilige Team, welches nach max. 45 Sek vorne liegt oder es schafft, das gegnerische Boot 1m hinter sich zu lassen.

Auch wenn sich diese Art den Drachenbootsport zu betreiben etwas lustig und albern anhört, ist es doch eine anstrengende und kraftraubende Angelegenheit. Allen Teilnehmern hat diese Art, in der Winterzeit unter Wettkampfbedingungen zu paddeln, sehr viel Spaß gemacht und erklärt im nächsten Jahr wieder zu kommen.

Ach Ja, gewonnen wurde auch.

Samstag:

FUN

1. Samurais KH Homberg-Gerdt **2. Wambo** TC Sterkrade **3. Schüppenjungs** Stewering GmbH Co.KG

Sport

1. RuhrpottBoot Dahlhauser KC **2. LeBau Fighter** OKV, **3. Young Blue Dragons** KC Borken

Sonntag:

1. Roter Drache, MKV Mülheim **2. Eisvögel** WKG, **3. Bierteufel** WKG

Frank Orschel

